

令和7年6月9日

「第51回岩手県人の集い」に出席して

6月8日(日)、第51回 岩手県人連合会「総会・県人の集い」が東天紅上野店で開催されました。参加人員約270名。北上ふるさと会から幹事長の菊池と小原寛幹事長代理2名が出席しましたので概要報告します。

●総会 (11:00~11:50)

- 1、開会宣言(石森副会長)
 - 2、物故会員と被災者に黙とう
 - 3、会長挨拶(白土会長)
 - 4、会務報告(首部事務局長)
 - 5、総会決議(後藤副会長)
 - 6、来賓紹介・挨拶
 - 7、閉会宣言(後藤副会長)
- (休憩)

●懇親会(12:10~15:00)

- 1、開会
- 2、乾杯(階 衆議員議員)
- 3、アトラクション
 - ・大江戸さんさ
 - ・柴田康隆



北上市 八重樫 副市長を囲んで



会場風景



同一テーブルの花巻人会畠山会長、花巻人会の方、そして小沢一郎 政策秘書 宇田川勲様、花巻市 八重樫副市長

【アトラクション】



アトラクション：大江戸さんさ
盛岡さんさ踊りの経験者が中心となって結成。各種イベントでの踊りを通じて、岩手・盛岡の魅力をお伝えしている



柴田 泰孝さん：ソロコンサート
日本国内での音楽活動を経て、イタリア・ミラノに留学。柔軟で力強いボーカルと高い評価を得る。岩手県岩手郡岩手町出身

【雑感】

・「岩手県も他県と同様に少子化が進んでいる。少子化対策は県が実施しているが、高校を出て、東京の大学、会社に入ると岩手県に戻ってこない。県人連合会の方はそのような若者に会ったら岩手に帰りなさいと強く促していただきたい」と挨拶された方がいました。消滅する自治体が増加していくことへの危機感の表れと思われます。「ただし岩手は自然に恵まれている。食料とエネルギーが豊富なので岩手県は永久に不滅だ。」と。

・岩手が好きだ、岩手は素晴らしいと岩手を誇らしげに挨拶する人が増えたように感じました。大谷効果の表れなのでしょうか。

・柴田さんのソロコンサートは素晴らしいの一言。大江戸さんさを踊り終わった踊り子さんたちも帰らずに会場に残って聞きほれていました。

幹事長 菊池 潤



岩手県 東京事務所 高橋所長を囲んで